

# 学校だより・あすなろ

校長 田崎俊一郎



## 個別最適な学習

やっと秋めいてきました。ふと空を見上げると、空の様子も夏とはずいぶんと変わってきたように感じます。先日帰宅時にみた、夕日に染まるうろこ雲は、まさに秋を感じる空でした。

さて、北っ子たちは、今週もしっかりと学習をしています。北小の教育活動の特色のひとつは、ICT教育の推進にあります。新型コロナウイルスの流行を受け、計画よりも前倒しして導入されたGIGAスクール構想ですが、ここにきてようやく端末活用による授業が学校現場でも具体的に展開されるようになってきました。

端末を活用するよさのひとつは「個別最適な学習」ができることです。端末を活用することで、一人一人の学習状況にあった課題が提示されたり、学習履歴が残され達成度が把握できたり、これまでよりも短時間でそして大量のデータを指導に生かすことができます。今年度、北小学校では、これまで活用していた“ドリルパーク”に加え、“テストパーク”を試験的に導入し、子どもたちの学習の状況を、端末を活用して把握するようにしています。これは、今後広がるCBT化(Computer Based Testing=PCなどの端末を用いて実施する試験方式)の先駆けとなるものです。子どもたちに力が付くよう、協同的な学習とバランスを取りながら実践していきます。



←図工でも端末を活用しています。子どもたちも文房具のようにつかいはじめています。  
→学校現場では端末が不可欠です。先生方の授業研究会でも、端末をつかい話し合いを進めています。



## PTA奉仕作業ありがとうございました。

11月1日の150周年記念のつどい開催に伴い実施しましたPTA奉仕作業には、平日の実施にも関わらず、多くの保護者の方に参加していただき、ありがとうございました。中には子どもと一緒に参加していただいた方もおられました。ボランティアの心は、1学期の学校評価でも課題になっている点でした。今後の学校生活の中でも、誰かのために進んで働く気持ちをもてるよう機会を設けていきます。

## ようこそ！北小学校へ

先週の浦田先生に続き、10月24日より、北小学校に新しい先生、田島忠信先生がこられました。田島先生はこれまで平戸市内の多くの小学校で指導をしてこられた経験豊富な先生です。田平北小学校にも以前勤務のご経験があります。保護者の方でも、ご存じの方がいるかと思います。田島先生には、4年生の理科、6年生の理科を中心に指導をしていただきます。保護者の皆様、どうぞよろしくお願ひします。